

祝小学校だより 地域版 第7号



# 協心

令和4年11月18日(金)

文責 校長 土屋弘明

## 東山梨小中音楽発表会 ～CATV収録～

ヒーローになる時、それは今!!

10月24日(月)、東山梨小中音楽発表会の収録がありました。コロナ禍のため、昨年度は中止でしたが、今年度はCATVでの放映という形での実施となりました。本校は毎年出演している5年生と昨年度参加できなかった6年生が一曲ずつ披露しました。放映の日程は現時点ではわかりませんが、勝沼CATVの予定表等でご確認の上、是非、ご覧ください。

5年合奏「ドラゴンクエスト序曲」



6年合唱「music」

たくさんのご協力ありがとうございました

## 服のチカラプロジェクト

10月25日(火)から11月8日(火)の2週間、ユニクロを展開するファーストリテイリングが主催する「服のカプロジェクト」に取り組みました。この活動は、着なくなった服を



回収して、難民キャンプなどで暮らす子供たちに送るというもので、子供たちが難民やSDGsなどの社会問題を自分事として捉え、自ら考え行動する力を培うことをねらいとしています。児童会が中心となって、全校集会で呼びかけたり、授業参観でチラシを配ったりしました。大きな段ボール箱9箱分も服が集まり、6年生が仕分してくれました。保護者の皆様には、たくさんのお服を提供していただきありがとうございました。

## 町探検に行ってきました ～2年生活科～



生活科の学習で、10月14日(金)には祝駐在所、11月2日(水)は4グループに分かれ、蒼龍葡萄酒、宮光園、まるき葡萄酒、郵便局・蓮華寺を見学しました。いつも見慣れている場所も、実際に見学したり生

で説明を聞いたりすることで、新たな発見や気づきもあり、学習を深めることができました。見学先の皆様には、ご多用の中、子供たちにお話をいただきありがとうございました。



## 速い自分より強い自分に～マラソン大会～

11月5日(土)、マラソン大会を実施しました。肌寒い日ではありましたが、マラソンには絶好のコンディションでした。1.2年生は1.9km、3.4年生は3.0km、5.6年生は4.3kmの距離をゴール目指して走りました。子供たちは約一ヶ月前から休み時間や体育の時間、校庭を走って体をつくってきました。マラソンは人との勝負ではなく、自分との勝負です。子供たちは苦しくても最後まであきらめずに「今ここでがんばらずにいつがんばる」の気持ちを胸に、ゴール目指して走る強い心を見せてくれました。PTA役員や保護者の皆様、祝駐在所員様、安全協会支部長様には、休日にもかかわらず、安全確保へのご協力や力強い応援をいただきありがとうございました。

新記録もたくさんできました



## 山梨の野菜はおいしい! ～JA 食農教室～

山梨は水、日照、気候が野菜にいいんです

11月8日(火)、5年生対象に野菜ソムリエによる食農教室が開かれました。ソムリエからは、私たちが食べているのは野菜のどの部分なのか、山梨の野菜作りの特徴や伝統的な野菜(やはた芋、大塚人参、あけぼの大豆、浅尾大根、鳴沢菜)などについて教えてもらいました。子供たちは、1日に必要な野菜の量が350gということ自分の手の生野菜ならパー、調理した野菜ならグーいくつ分という目安で実感し、野菜がより身近になったようでした。教室後にはJAから野菜のプレゼントもあり、自分が今まで苦手だった野菜にも挑戦してみようという感想もきかれました。



山梨の野菜  
生産量ベスト3  
1位 なす  
2位 スイートコーン  
3位 きゅうり

## 児童会ゴミ拾い活動

10月18日(火)の中休み、縦割り班ごと12コースに分かれゴミ拾い活動を行いました。短時間でしたが、落ち葉の他に空き缶や空き瓶、プラゴミやマスク、たばこの吸い殻などたくさんのゴミが集まりました。子供たちからは「自分が利用している道路がきれいになってうれしい。」「たくさんのゴミが落ちていて驚いた。」「自分もゴミを散らかさないように気をつけたい。」との感想が聞かれました。



たばこの吸い殻が多かったよ



## 日本ワイン140年史① ～宮光園・龍憲セラー・メルシャンワイン資料館～

5年生は、総合的な学習の時間で「ふるさと勝沼を調べよう」という学習をしています。その中で、令和2年に日本遺産として認定された「日本ワイン140年史」について調べています。先日宮光園、龍憲セラー、メルシャンワイン資料館を見学しました手。祝小学区には、宮光園や龍憲セラー、祝橋などの文化遺産をはじめ、多くのワイナリーも点在し、さらに祝村は、145年前、大志をもってフランスに渡った土屋龍憲、高野正誠の出身地でもあります。このふるさと祝の歴史を、先人から今を生きる子供たちが少しでも引き継いでいけるよう、



学習を深めていく予定です。学習の様子は、今後随時お知らせしていきます。